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'M inha conversa é com
R$ 1,00

o povo', diz T a rc is io  A bel
Sem entrar na guerra de nervos dos adversários, Tarcísio diz que sua única conversa é com o povo de Macatuba ®

AREIOPOLIS

Toni Cadete 
defende que saúde 
é principal desafio

Para candidato a prefeito de Areió- 
polis, setor da saúde é o que vai mais 
exigir do próximo prefeito. Toni de
fendeu também uma prefeitura mais 
aberta para a participação popular. Ele 
ressaltou que, caso seja eleito, preten
de implantar o orçamento participati
vo e também atacar problemas como 
educação, moradia e segurança. PROFISSÃO- Adolescentes participam de Feira de Profissões realizada por Projeto Formação de Líderes

ECONOMIA

Lençóis terá orçamento de 
R$ 185 milhões para 2013

O orçamento de Lençóis Paulista 
para o exercício 2013 está saindo do 
forno. Na noite de hoje, a partir das 
19h30 no CAC (Centro de Atendi
mento ao Cidadão), a Prefeitura fará 
uma explanação ao público sobre a 
previsão de arrecadação e aplicação 
das verbas municipais para o ano que 
vem. A peça apresentada mostrará que 
Lençóis Paulista terá um  orçamento de 
R$ 185 milhões. Deste total, R$ 138
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milhões são da prefeitura, R$ 30 mi do 
Iprem  (Instituto de Previdência Muni
cipal) e R$ 14,7 mi do SAAE (Servi
ço Autônomo de Água e Esgotos). O 
projeto deve seguir para apreciação da 
Câmara na amanhã. Em entrevista ao 
jornal O ECO, o diretor Financeiro da 
prefeita Bel, Julio Antonio Gonçalves, 
explica que o aumento de arrecada
ção de Lençóis Paulista para 2013 tem 
uma previsão pessimista.

FESTIVAL SERTANEJO

Inscrição é prorrogada 
até 5 de outubro ®

SAUDE

Alimentação auxilia na 
qualidade de vida ®

PROFITURO

Feira de Profissões 
reúne 700 pessoas 
no salão paroquial

Terminou ontem a quarta edição da 
PROFITURO - Feira de Profissões de 
Lençóis Paulista realizada pelo Projeto 
Formação de Líderes. O evento, que já 
faz parte do calendário escolar dos jo
vens, é voltado para adolescentes do ter
ceiro ano ou que já concluíram o ensino 
médio e que se preparam para o vesti
bular. O evento foi realizado no Salão 
Paroquial do Santuário Nossa Senhora 
da Piedade com entrada gratuita.

MUNDO SENAI

Escola fica aberta 
de hoje até sábado

GREVE

Bancos podem 
reabrir; Correios 
decidem hoje

A assembleia para discutir a nova 
proposta da Fenaban foi realizada on
tem no período da noite. ”A tendência 
é voltarmos a trabalhar amanhã (hoje)", 
disse Paulo Tonon, diretor do Sindicato 
dos Bancários de Bauru e Região. . Já 
os Correios, terá o dissídio julgado hoje, 
a partir das 14h, no TST (já que na se
gunda reunião de conciliação, a ECT não 
aceitou as propostas oferecidas pela mi
nistra Kátia Arruda.
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LITERATURA
Na noite de segunda-feira, 24, no Museu da 
Língua Portuguesa em São Paulo, a Secretaria 
de Estado da Cultura e a SP Leituras entregaram 
o Prêmio São Paulo de Literatura aos 
vencedores das categorias Melhor Livro do Ano.

FRASE
" Vamos usar o Campeonato Paulista Feminino de 
Futebol para preparar as meninas para os Jogos 
Abertos ", Adolfo Martini, da Diretoria de Esportes 
e Recreação, sobre estréia das meninas no próximo 
sábado, as 4 da tarde no Bregão contra o Marília

Mundo SENAI
De hoje até sábado 29, o Se- 

nai de Lençóis Paulista abre as 
portas para receber a comuni
dade no projeto 'Mundo Senai'. 
O objetivo do programa é mos
trar para a sociedade as ofici
nas, laboratórios e ambiente de 
ensino da instituição. A progra
mação começa às 8h e vai até 
as 22h, na quinta e sexta-feira 
e das 8h às i2h  do sábado. O 
Senai espera aproximadamen
te 1,5 mil visitantes. Escolas e 
empresas que forem visitar a 
instituição em grande número 
de pessoas podem agendar a 
visita com antecedência pelo 
telefone (14) 3269-3969.

Licenciamento
O Departamento Estadual de 

Trânsito de São Paulo (Detran- 
-SP) alerta que o prazo para os 
proprietários de veículos com 
finais de placa 7 realizarem 
o licenciamento do exercício 
2012 termina amanhã. É possí
vel solicitar o serviço de forma 
eletrônica, com entrega do Cer
tificado de Registro e Licencia
mento de Veículo (CRLV) pelos 
Correios, ou diretamente nos 
postos do Detran-SP e Poupa- 
tempo. Quem conduzir o veícu
lo sem portar o CRLV atualizado 
estará sujeito às penalidades 
multa de R$ 191,54, inserção de 
sete pontos no prontuário do 
condutor, por tratar-se de infra
ção gravíssima, além de apre
ensão e remoção do veículo.

FILMAGEM - Na terça-feira. 25, a equipe de reportagem do SBT esteve no 
recinto de exposições José Oliveira Prado para gravar uma matéria sobre a 
Equoterapia. A matéria irá ao ar amanhã, no programa Fala Cidade, às 11h30. O 
objetivo da entrevista é ressaltar a importância e diferencial da Equoterapia no 
tratamento de pessoas portadoras de deficiência ou necessidades especiais.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.

CEF lança cartão para 
móveis e eletrodomésticos

A Caixa Econômica Federal lança cartão para compra de mó
veis e eletrodomésticos. O novo cartão da Caixa Econômica Fe
deral vai estar disponível a partir da próxima segunda-feira, 1 ° de 
outubro. A expectativa do banco é que o novo cartão para finan
ciar móveis e eletrodomésticos atenda a mais de 1,5 milhão de 
pessoas até o final de 2013. O cartão, que vai se chamar Moveis- 
card tem taxas de juros que variam de 0 ,9 %  a 1,8 0 %  ao mês sen
do que a menor taxa é destinada aos clientes com renda familiar 
até R$ 1.600. 0  prazo máximo de financiamento 
é de 60 meses e 0 cliente poderá financiar até 
10 0 %  do valor do produto.

A Caixa Econômica Federal também anun
ciou a redução dos juros para compra de ma
terial de construção, através do Construcard 
para 0 ,9 %  mais a variação da TR. Mas esta 
redução só vale para quem tem renda mensal 
até R$ 1.600 com parcelamento em até 72 
vezes e também será oferecida a partir 
da próxima segunda-feira, 1 ° de outubro.

Quem perdeu o título de eleitor ainda pode so
licitar a segunda via até esta quinta-feira, dia 
27. O documento é importante para o cidadão 
saber qual é a sua seção eleitoral. A 2  ̂ via do 
documento deve ser solicitada na mesma ci
dade onde a pessoa vota, no cartório eleitoral 
onde está registrada.

2 Para agilizar o processo, o interessado também 
pode levar o comprovante de votação ou justifi
cativa do voto, se tiver. Os endereços das zonas 
eleitorais estão disponíveis na página do Tribunal 
Superior Eleitoral, no endereço: www.tse.jus.br

3
Ladrões encontram uma nova forma de roubar 
quem faz saque no caixa eletrônico, em fins de 
semana. Com a desculpa de que precisam fazer 
o recadastramento do cliente, pedem que ele 
digite os dados na tela do computador. Quando 
a senha é digita o bandido decora o número. Se 
precisar de ajuda, entre na agência e fale com os 
atendentes do balcão ou com o gerente.

//////////////////////// // // // // /// // // // /// // // // // /// // //^ ^ ^ ^
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Opinião CFRA SE
• "Eu acho que toda gestão tem que ter suas 
bandeiras. E acho que o maior desafio hoje de 
Areiópolis é na saúde",
Toni Cadete, candidato a prefeito de Areiópolis

PARA PEN SA R
"A ética deve acompanhar sempre 

o jornalismo, como o zumbido 
acompanha o besouro,

Gabriel Garcia M arques
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Ver para saber, 
saber para entender
Acontece hoje, a partir das içhso, 

no auditório do CAC (Centro de 
Atendimento ao Cidadão), a au

diência pública de explanação sobre o 
Orçamento 2013. Em outras palavras, o 
Executivo vai apresentar e explicar para 
a comunidade, de onde vem e para 
onde vão os recursos dos cofres públi
cos municipais para o próximo exercício.

A apresentação da peça orçamen
tária é um evento corriqueiro para o 
Executivo. A participação popular, no 
entanto, não é das mais efetivas. E jus
tamente em um dos mais importantes 
capítulos anuais da gestão pública.

Para o cidadão, a relevância da 
audiência começa antes de saber de 
onde vem e para onde vão os recur

sos. É importante participar por
que o munícipe começa entender 
como é construída uma peça or
çamentária. E é na hora de mon
tar um orçamento que dá para 
se delimitar qual é a filosofia de 
uma administração pública. E 
entender essa filosofia é o pri

meiro passo para a formação de 
um pensamento crítico sobre a 

vida pública da cidade.
Nunca é tarde para começar.

E para quem não participa, mas tem 
vontade de participar da vida pública 
do município, hoje é uma grande opor
tunidade. Até porque amanhã o projeto 
da peça orçamentária será encaminha
do à Câmara para análise, discussão e 
apresentação de emendas por parte 
dos vereadores. No Legislativo, por sua 
vez, a promessa é de mais debates e -  
mantida a tendência dos últimos anos 
-  o projeto deve ganhar emendas que, 
por sua vez, também serão discutidas 
até sua aprovação final.

Esse trâmite possibilitará ao cida
dão um acompanhamento mais sensí
vel do caminho que a peça orçamen
tária percorre até ser posta em vigor. 
Em tempos de processo eleitoral, em 
um mundo de promessas vazias e 
outras tantas propostas sem sentido, 
seria de vital importância se a popula
ção, como um todo, conhece o proces
so de construção de uma peça orça
mentária e os pensamentos sobre os 
quais essa construção se baseia.

Se não for por mais nada, esse co
nhecimento já garantiria uma melho
ria significativa dos homens públicos 
eleitos. Eleitos, neste caso, por um 
eleitorado mais crítico e consciente.

A m m m m m m m í m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m í m m m m m

Eles não merecem continuar
O
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José W ilson G. Costa
Cremesp 20747

Com a proximidade das eleições, 
é momento de reavivar a memó
ria para as ações propostas pelo 

Ministério Público contra vereadores 
locais. Para recordar, foram refeições, 
cursos e viagens com veículo da Câ
mara Municipal. Atos irregulares, com 
dinheiro público segundo as represen
tações da promotoria.

Conforme publicação de O Eco, na 
edição 15.09.2012, "O promotor Daniel 
Passanezi Pegoraro apresentou a pri
meira denúncia criminal contra vere
adores pelo uso indevido do veículo 
oficial da Câmara de Vereadores para 
fins particulares. Até agora o promotor 
havia feito apenas denúncias cíveis".

No cenário de tantas ações finalizadas 
ou não na justiça, pode-se identificar 
não mais do que três grupos de vere
adores: aqueles que participaram di
retamente dos fatos, os coniventes e 
os omissos. Como a omissão também 
causa danos, mesmo que alegada com 
o menor dos males, não se pode ex
cluir ninguém. A teoria do "nada sei... 
nada vi", predileta do Lula, há muito 
caducou pulverizada por sua fragilida
de. O Supremo está resgatando, até o 
momento, uma parte da verdade.

Portanto, com a quantidade de 
candidatos à vereador apresentada 
em Lençóis Paulista o eleitor tem a 
obrigação, o dever moral e cívico 
de meditar e melhor escolher seus 
representantes. Os atuais não me
recem continuar!
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Da propaganda política
Fernando Darcie,
29, é publicitário 
ferdarcie@gmail.com

Não tenho conhecimento para 
analisar, do ponto de vista legal, 
a enxurrada de propaganda elei

toral que nos atinge (e por vezes in
comoda), mas acredito que não ocor
ram grandes infrações na cidade.

Como comunicador, farei bre
ves com entários sobre frequên
cia, discurso e eficiência da pro
paganda de candidatos.

A frequência, qualquer um nota, 
vai muito além do necessário e bei
ra o ridículo. É tanta, mas tanta infor
mação que não é possível se atentar 
a nenhuma: na rua, ao mesmo tem
po, você ouve carro de som de fula
no, recebe panfleto de cicrano, toma 
bandeirada de beltrano e vê centenas 
de placas, cartazes e cavaletes. Em 
casa, sua caixa de correio tem cartas 
de cinco candidatos e você varre dez 
santinhos da sua calçada. E por Face- 
book, SMS, e-mail, rádio e TV vem o 
bombardeio eletrônico. Isso quando 
não tocam a campainha. Adaptando

Goebbels encontro uma explicação: 
algo repetido mil vezes vira verdade. 
Esse parece ser o objetivo.

A Lei Falcão, da época da ditadu
ra, instituía que anúncios eleitorais 
contivessem só nome, partido, rosto 
e breve currículo de cada candidato 
(daí vêm os santinhos). Pouco mudou 
desde então no discurso de 9 5 %  do 
volume da publicidade eleitoral: ago
ra, além dos itens citados, termos/ 
propostas genéricos compõem os 
anúncios: saúde, educação, trabalho, 
transporte, seriedade, candidato do 
povo, tudo pelo social, etc. Ou seja, 
grosso modo, em 9 5 %  dos anúncios 
diferencia-se os candidatos pela cara.

Por fim, a eficiência talvez esteja 
nesses 5 %  restantes: alguns jornais 
com propostas, páginas na internet 
e em redes sociais, debates, entre
vistas. Sem citar eventuais favores 
pessoais (o que é crime eleitoral), 
os candidatos vêm lutando com as 
armas que podem, tentando ganhar 
território. Mas somente expor muito 
o sorriso não diz nada sobre como 
cada um agirá depois de eleito, além 
de "enfeiar" a cidade.

Ado usa 'não 
debate' para 

g I atacar Tarcisio
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Em Macatuba, o candidato da situação à Prefeitura, Clodoaldo Galli 
(PV), o Ado, por meio de sua equipe de comunicação, utilizou a inter
net para lamentar a "não realização" de um debate na rádio Cultura 
de Pederneiras e atacar seu adversário, Tarcisio Abel (PP). O debate 
aconteceria ontem, mas os candidatos, em documento protocolado 
na Justiça Eleitoral, concordaram com o cancelamento do encontro.

Zerado
A sessão da Câmara de Ma- 

catuba desta segunda-feira, 
24, trouxe apenas a ata da 
sessão anterior. Isso porque 
nenhum projeto de lei, moção, 
indicação ou encaminhamento 
estava na pauta dos membros 
do legislativo.

Se não fo sse  ele...
Após a leitura da ata da ses

são anterior, como já é de pra
xe, o vereador José Gino Perei
ra Neto (PSC), o Zezo, utilizou a 
palavra livre para criticar a ad
ministração do atual prefeito da 
cidade, Coolidge Hercos Junior 
(PSDB). Dessa forma, a sessão 
se estendeu por mais alguns 
minutos.

M entira
Zezo fez questão de reiterar 

seu apoio aos candidatos Tarci
sio Abel (PP) e Odair Álvares Fu- 
nes (PT), o Sargento, para o exe
cutivo de Macatuba. O vereador 
ainda afirmou que a construção 
da ETEC (Escola Técnica Estadu
al) prometida pelos candidatos 
Clodoaldo Roberto Galli (PV), o 
Ado, e Antônio Carlos Pedroso 
(PSDB) caso sejam eleitos, não 
vai acontecer. "Até agora eles 
não trouxeram, porque em perí
odo eleitoral eles vão prometer? 
Eu não acredito nesse governo. 
Acredito sim que essa proposta 
é uma fantasia", disse.

Estre sse
Após a a firm a ^ ^ ^ J e E o ,

o vereador Joaquim Santana 
dos Santos (PV) ficou irritado e 
mostrou confiança na vitória da 
situação em sua fala. "Essa pro
posta não é da atual administra
ção e sim do futuro governo".

Ataque
Joaquim aproveitou a discus

são e atacou a antiga adminis
tração de Zezo. "Vossa excelên
cia deu só um aumento justo em 
seu mandato de prefeito, mas 
não foi no seu orçamento e sim 
do próximo mandato".

D efesa
Zezo retrucou e disse que do

brou o orçamento ao entregar a 
prefeitura para o atual prefei
to em 2009. "O orçamento fui 
eu quem fiz sim e entreguei de 
mão beijada para o atual prefei
to. O Pedroso participou e nisso 
ele tem mérito".

Com paração
Antes do trabalho dos vere

adores iniciar, Zezo comparou o 
companheiro de casa Joaquim 
ao ministro Joaquim Barbosa 
que faz parte do julgamento 
(̂ o Mensalão. "Quando o com
panheiro Joaquim fica nervoso 
comigo durante a sessão, ele 
l^arece com o ministro Joaquim 
Barbosa" Aos risos, alguns v e 
readores concordaram com a 
comparação.
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Facebook terá que 
indenizar brasileira 
por perfil falso.
Ela processou a 
rede que terá que 
pagar R$ 3 mil.

Falha no Java deixa 
vulneráveis 1 bilhão 
de PCs e Macs

í

Uma brecha de segurança do programa 
Java permite que pessoas m al-intenciona
das instalem código malicioso, como vírus, 
em praticamente todos os computadores 
Mac e Windows em que o software está ins
talado --cerca de 1 bilhão de máquinas. Têm 
a falha as versões Java 5, Java 6 e Java 7. 
Todas as versões do Windows estão sujeitas 
à brecha, assim como computadores com o 
sistema da Apple OS X 10.6 (Snow Leopard) 
ou mais novo. Por meio da brecha seria pos
sível a instalação de programas como vírus 
para 0 roubo de informações privadas, in
cluindo números de cartão de crédito. O Java 
é uma plataforma utilizada para aplicações 
de segurança de bancos, por exemplo, fun

cionando como uma espécie de programa 
satélite do navegador. Também é em 

pregado em jogos e outros tipos de 
interface (não confundir com a lingua
gem de desenvolvimento web JavaS

cript). Usuários do Java para celulares e 
tablets não estão expostos a esse erro.

Rápidas
- INTERNET - O número de internautas que 
acessam a internet no local de trabalho ou 
em residências chegou a 70,9 milhões em 
agosto --crescimento de 16 %  em 12 meses, 
segundo dados divulgados pelo Ibope Niel- 
sen Online nesta terça-feira (25). Segundo 
o levantamento, desse número de pessoas 
cujo acesso ocorre em casa ou no traba
lho, 50,7 milhões foram usuárias ativas em 
agosto, aumento de 5 %  sobre o mês ante
rior e de 13 %  ante igual período de 2011.
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Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar.......3264-8005 Conselho Tutelar........9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta ..3269-7000 Pref de Borebi........... 3267-8900

A gudo s
Conselho Tutelar........  3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos.........3262-8500

A reiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

M acatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa................. 3298-9200
Ambulância...........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Política CARAVANA
A coligação "Lençóis levada a sério" começa hoje uma série de quatro debates que finalizam 
esta semana. Hoje a prefeita e candidata Bel Lorenzetti e o vice, José Antonio Marise, 
realizam comício na Vila Cruzeiro. Amanhã o encontro acontece na Bela Vista, ao lado da 
praça Marco Moretto. No sábado, o comício acontece na Nova Lençóis e no domingo o 
encontro acontece na Vila Ubirama. Todos estão marcados para começar às i9h30.

ELEIÇÕES 2012

Toni Cadete diz que 
saúde é maior desafio
Para candidato a prefeito de Areiópolis, setor da saúde é o que vai mais exigir do próximo prefeito

FOTO: VITOR G O D INH O

Vitor Godinho

O candidato a prefeito de 
Areiópolis, Antonio Mar
cos dos Santos (PR), o Toni 

Cadete, em entrevista ao Jornal O 
ECO, defendeu que a saúde é a 
principal prioridade a ser atacada 
pelo próximo prefeito. O candi
dato tem como vice o vereador 
peemedebista Alírio dos Santos. 
Atualmente, Toni é o vice-prefeito 
de Areiópolis.

Toni defendeu também uma 
prefeitura mais aberta para a par
ticipação popular. Ele ressaltou 
que, caso seja eleito, pretende 
implantar o orçamento participa
tivo e também atacar problemas 
como educação, moradia e segu
rança. Leia a seguir os principais 
trechos da entrevista, que faz parte 
de uma série com os candidatos a 
prefeito da região em que O ECO 
circula:

O ECO -  Qual sua motiva
ção pessoal para se candida
tar a prefeito de Areiópolis?

Antonio Marcos dos San
tos, Toni -  Minha motivação não 
é só pessoal não. A minha vida 
toda eu participei de campanhas, 
desde o meu avô, Isaltino Francis
co dos Santos, que foi um dos pri
meiros vereadores da Câmara de 
Areiópolis, que lutou pela emanci
pação da cidade. Depois veio com 
o meu pai, o João Cadete, que por 
duas vezes foi prefeito da cidade, 
e eu cresci vendo o João Cadete 
lutando pelo nosso município, 
atendendo o povo de Areiópolis. 
Iniciei minha carreira política 
em 2000, quando fui candidato a 
prefeito, na oportunidade já era 
formado em engenheiro civil. Já 
trabalhei em várias prefeituras, 
como Itatinga, São Manuel e Pra- 
tânia. Hoje sou concursado na pre
feitura de São Manuel. E o que me 
faz ser candidato é o sonho de ver 
minha cidade melhor. O sonho 
de fazer da minha cidade, uma 
cidade mais justa, mais tranquila, 
mais fraterna e que atenda nossa 
população.

O ECO -  Quais são os prin
cipais desafios de Areiópolis?

Toni -  Eu acho que toda ges
tão tem que ter suas bandeiras. 
E acho que o maior desafio hoje 
de Areiópolis é na saúde. Nosso 
desafio é oferecer uma saúde que 
atenda nossa população. Muitas 
coisas foram feitas ao longo desses 
anos que melhoraram a saúde no 
município. Hoje Areiópolis tem 
raio-x, ultrassom, fisioterapia, 
gabinete dentário para a popu
lação, hoje nosso posto de saúde 
tem gerador de energia e o gran
de desafio é ter na nossa saúde 
um projeto que é de extrema im
portância para nosso município. 
Até hoje Areiópolis não tem sua 
maternidade. E os filhos de Arei- 
ópolis não nascem na cidade. Para 
isso, temos que construir um novo 
prédio para abrigar o PSF, nós 
temos um prédio abrigando dois 
PSF e isso é irregular. Temos que 
construir um novo prédio mais 
na parte superior da cidade para 
abrigar esse PSF e construir nossa

maternidade. Com centro cirúr
gico, que as mães tenham acom
panhamento desde seu pré-natal 
até o nascimento da criança com 
um médico ginecologista e obs
tetra. Temos também um desafio 
na área de medicamentos. Que é 
buscar o medicamento, fazer che
gar esse medicamento até as famí
lias, para atender as pessoas que 
tem dificuldade de mobilidade. 
Além disso, precisamos colocar a 
farmácia municipal em funciona
mento durante os finais de semana 
e feriados. Outro projeto nosso é 
ter um AME, um centro espe
cializado em saúde da mulher. A 
informatização da saúde também 
é um desafio. Um dos grandes 
problemas é que você perde muito 
as coisas que se faz. À medida que 
a pessoa procurou nosso posto de 
saúde, através do CPF o médico 
ou enfermeira terá todos os dados 
imediatamente.

O ECO -  O senhor focou 
diversos problemas na saúde, 
quais são os outros desafios 
de Areiópolis?

Toni -  Um ponto principal é a 
educação. A educação tem recur
so garantido, o que nós temos que 
garantir é o uso correto do dinhei
ro da educação. De que forma: 
criando a secretaria municipal 
de educação, que vai gerenciar e 
distribuir o recurso da forma cor
reta. Dinheiro da educação para a 
educação. Os 40% e os 60%. Dar 
a possibilidade de ensino integral 
ao jovem. Hoje as crianças e jo
vens vão na escola no período da 
manhã e a tarde ficam sendo cui
dadas por uma irmã mais velha, 
um irmão mais velho. No ensino 
infantil nós precisamos implantar 
o ensino do zero ao nono ano e 
adotar práticas simples como o 
Diário da Mamãe. As mães que 
têm seus filhos nas creches rece
bem aquele diário com tudo que 
ocorreu durante o dia e a mãe vai 
responder para nossa pedagoga. 
Nossos professores são guerreiros 
e além do exemplo que o filho 
tem de casa, dos pais, o maior 
exemplo é o professor. Com isso, 
temos que dar oportunidade de 
nosso professor se qualificar, dar 
mais formação, dar condição do 
professor ter um plano de car
reira. Outro desafio é na área do 
emprego e renda. Nós temos que 
qualificar nossa mão de obra. Fir
mar convênios com Senai, Sebrae, 
Senar, Instituto Paula Souza. Nós 
temos que incentivar a agricultura 
familiar. Nós temos a fazenda de

Paranhos, que tem 29 alqueires 
que dá para fazer um projeto de 
agricultura familiar. Outro desafio 
é na área de habitação. O último 
conjunto habitacional construído 
no nosso município foi em 1996. 
O nosso distrito industrial não está 
regularizado. A atual gestão conce
deu benefícios para empresários, 
gerou novos empregos, mas pre
cisamos avançar ainda mais. Pre
cisamos regularizar nosso, distrito, 
asfaltar e o colocar monitoramento 
por câmeras.

O ECO -  Algumas notícias 
indicam que a situação finan
ceira da prefeitura não está 
boa. Como concretizar todos 
esses projetos com o orçamen
to comprometido com dívidas?

Toni -  Primeiro que a gente 
não sabe da real situação finan
ceira do município. Há lógico, 
notícias de problemas financeiros. 
Mas a solução é fechar as tornei
ras. É fazer uma administração jus
ta, é não ter nada amarrado com

nenhum empresário. A campanha 
do Toni é uma campanha simples, 
feita de suor, sola de sapato e muito 
simples. Meu único compromisso 
é com o povo que vai dar condi
ção de a gente enxugar a máquina. 
Ter condição de fazer na gestão 
pública o Portal da Transparência. 
O que antes ficou trancado a sete 
chaves, vai mostrar para todos. 
Precisamos dar oportunidade para 
a concorrência. Nós temos uma 
arma que a dona de casa usa que 
é a concorrência. A dona de casa 
vai ao mercado, passa na prateleira 
olhando os preços e ela já sabe o 
que está mais barato e mais caro. 
Da mesma forma nós precisamos 
fazer na prefeitura. É fazendo eco
nomia, não ter nada amarrado 
com ninguém, que nós vamos fa
zer uma gestão transparente, uma 
gestão que busque a economia. 
Nunca antes na história de Arei- 
ópolis pensou-se em orçamento 
participativo, de trazer o povo para 
participar da gestão e eu vou fazer. 
A prestação de contas tem que ser 
feita não só para o Tribunal de 
Contas, mas para a população.

O ECO -  Porque o eleitor 
deve escolher o senhor para 
comandar Areiópolis pelos 
próximos quatro anos?

Toni -  Eu diria para o eleitor 
que ele deve votar na pessoa que 
ele tem confiança, que tenha a li
derança para fazer as coisas que o 
município precisa. Que vote numa 
pessoa eu tenha esperança de um 
futuro melhor, desde o jovem até 
o idoso. Votem numa pessoa que 
tenha compromisso com o povo 
de nossa cidade.



Cotidiano PREMIAÇAO
O Festival Sertanejo que será realizado durante a 
Expovelha vai distribuir quase R$ io  mil em prêmios. O 
primeiro lugar vai levar R$ 3 mil, o segundo colocado, 
R$ 1,5 mil, o terceiro, R$ 1 mil, o quarto, R$ 800, o 
quinto, R$ 700 e do sexto ao décimo lugar, R$ 500.

TRABALHO

Feira reúne cerca de 700 pessoas
Profituro começou 
na segunda-feira, 24, 
e terminou ontem; 
cerca de 700 pessoas 
circularam nos três 
dias do evento

A ngelo  Neto__________

Terminou ontem a quarta 
edição da PROFITURO 
- Feira de Profissões de 

Lençóis Paulista realizada pelo 
Projeto Formação de Líderes. 
O evento, que já faz parte do 
calendário escolar dos jovens, 
é voltado para adolescentes do 
terceiro ano ou que já conclu
íram o ensino médio e que se 
preparam para o vestibular. Vá
rias atividades são realizadas a 
fim de ampliar o conhecimen
to sobre o futuro profissional 
para que eles consigam identi
ficar qual profissão se encaixa 
melhor com seu perfil, além 
de esclarecer dúvidas quanto 
à escolha profissional

O evento foi realizado no 
Salão Paroquial do Santuário 
Nossa Senhora da Piedade 
com entrada gratuita e con
tou com oficinas de carreiras, 
workshop sobre currículos, 
entrevista e dinâmica em gru
po, estandes de faculdades e 
cursos técnicos da cidade e 
região como Unip, FIB, Senai,

SUCESSO -
PROFITURO reuniu 

cerca de 700 pessoas 
nos três dias de evento 

no Salão Paroquial da 
Igreja Matriz

Facol, FGV-Bauru, ITE, IMES 
e Unilins. Neste ano, houve 
também um estande que abor
dou cursos de pós-graduação.

Ontem, a atividade mais 
importante do último dia foi o 
workshop ”Mercado de Traba
lho: Desafios e Oportunidades” 
que abordou dicas importantes 
para o desenvolvimento pesso
al e profissional e os desafios 
encontrados no âmbito profis
sional e as oportunidades que 
surgem na vida.

A coordenadora de Projetos 
Sociais do Grupo Lwart, Da- 
nieli Roza, acredita que cerca 
de 700 pessoas passaram pela 
feira nos três dias de evento. 
”A feira atingiu as expectati
vas. Quem participou da feira 
saiu enriquecido com informa
ções e com algumas dúvidas 
sanadas”. Para ela, decidir o 
futuro profissional com apenas 
17 ou 18 anos é um grande de
safio aos jovens. ”A feira vem 
oferecer a oportunidade de o 
jovem conversar com pessoas 
que já atuam no mercado de 
trabalho”, completa.
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Qual a importância da PROFITURO para seu futuro profissional?
" É  importante para 
saber quais facul
dades ou escolas 
técnicas tém os cursos 
que queremos, além 
de tirar dúvidas.
Para mim foi muito 
proveitoso, pois escla
receu várias dúvidas. 
Quero fazer o curso de 
Artes Cênicas.."

Jéssica Fiques, 18 
anos, estudante 
terceiro ano da 
escola Rubens 

Pietrarróia

"Gostei bastante da 
feira. Esclareci algu
mas dúvidas sobre o 
curso que quero fazer. 
Gostei muito de jor
nalismo e quero fazer 
algo relacionado à 
comunicação. A  feira 
me ajudou a decidir 
qual profissão quero 
para minha vida.."

Matheus Henrique 
Ferreira, 17 anos, 

estudante terceiro 
ano da escola 

Rubens Pietrarróia

"Essa feira me ajudou 
bastante. Aqui os 
jovens adquirem co
nhecimento. Todas as 
palestras e oficinas são 
muito bem explicadas e 
acabaram esclarecendo 
algumas dúvidas que 
eu tinha. Provavelmen
te vou partir para a área 
de Engenharia Civil.."

Suelen Azevedo, 
18 anos, estudante 

terceiro ano da 
escola Rubens 

Pietraróia

EXPOVELHA

In scriçõ es para festivais foram prorrogadas
Tanto Festival de Música Sertaneja como Festival de Bandas tiveram inscrição prorrogada para 5 de outubro; eventos acontecem entre dias 17 e 20

Priscila Pegatin

A direção da Associação 
Rural de Lençóis Paulista, 
que organiza a Expovelha, 

anunciou no final da tarde de 
ontem que foram prorrogadas 
para dia 5 de outubro as inscri
ções para o Festival de Música 
Sertaneja e também do Festival 
de Bandas. O Festival Sertanejo 
deverá distribuir quase R$ 10 mil

em prêmio. Já as três melhores 
colocadas do Festival de Ban
das tocam na Facilpa 2013. ”Há 
a possibilidade dos ganhadores 
(do Festival Sertanejo) também 
cantarem na próxima Facilpa. É 
uma atração muito grande para 
que toda a região, que abrange 
mais ou menos 150 km de Len
çóis, entre Avaré, Botucatu, Jaú 
e Bauru, participe”, explica José 
Oliveira Prado, coordenador da

Expovelha.
”Estamos acertando com um 

corpo de jurados de primeiríssima 
qualidade. O maestro (Marcelo) 
Maganha de Lençóis, um profes
sor do conservatório de Tatuí e 
um radialista que estamos esco
lhendo para que da mesma forma 
de outros julgamentos, haja toda 
isenção para que o pessoal possa 
ficar muito tranquilo com relação 
de quem vai vencer”, diz.

Os interessados em partici
par do Festival devem se inscre
ver através do site http://www. 
arlp.com.br/expovelha2012. A 
primeira etapa de classificação 
será realizada na pré-seleção in
terna do material recebido.

O Festival de Banda tem a 
apresentação no dia 17 e a final 
no dia 18, já o Festival Sertanejo 
é no dia 19, e a final no dia 20. 
A inscrição é gratuita e a ficha

deve ser entregue até amanhã 
das 9h às 16h no escritório da 
Associação Rural de Lençóis 
Paulista, que fica na Avenida 
Lazaro Brigido Dutra, 300. É ne
cessário levar um CD de apre
sentação das músicas inscritas, 
lembrando que cada concorren
te poderá apresentar no máximo 
duas músicas. Para os menores 
de idade, um adulto responsável 
deve fazer a inscrição.

Os itens que serão julgados, 
segundo a organização, são inter
pretação, apresentação de palco, 
afinação e dicção. O Festival 
também premiará melhor letra 
inédita (se houver), melhor in
térprete e melhor instrumentis
ta, com troféus personalizados.

A Expovelha será realizada 
entre os dias 15 e 21 de outubro 
no Recinto da Facilpa. A entra
da é gratuita.

http://www


Regional PROTEGIDO
O candidato do PSDB a prefeito de São Paulo, José Serra, acusou a TV Record 
de proteger o candidato Celso Russomanno (PRB) ao cancelar um debate que 
estava marcado para a próxima segunda-feira, dia i °  de outubro. Serra negou 
que tenha recusado participação no encontro, apesar de emissora alegar que a 
equipe do tucano não participou das negociações sobre as regras do programa.

ELEIÇÕES 2012

Minha conversa é com 
o povo, diz Tarcísio
Sem entrar na guerra de nervos proposta por adversários, Tarcisio diz que 
sua única conversa é com o povo de Macatuba; documento na Justiça 
Eleitoral atesta acordo entre candidatos para cancelamento de debate

Da Redação

O debate entre os candidatos 
a prefeito de Macatuba, 
que seria realizado ontem 

pela Rádio Cultura de Pedernei
ras, foi cancelado. As coligações 
dos candidatos Tarcisio Abel 
(PP) e Ado Galli (PV), concorda
ram com a suspensão do evento 
conforme demonstra documento 
homologado pela Justiça Elei
toral. Apesar do acordo, a coli
gação do candidato do prefeito 
Coolidge Hercos Júnior (PSDB), 
usou o cancelamento para atacar 
Tarcisio Abel.

O documento formalizando 
acordo foi entregue à Justiça 
Eleitoral pelos representantes 
da emissora e está assinado 
pelo jornalista Edvaldo AlHaj, 
diretor-gerente da Rádio Cultu
ra de Pederneiras. O comunica
do formal é uma exigência da 
legislação eleitoral que regula o 
pleito de 7 de outubro.

Apesar do acordo, a suspen

são do debate entre os candi
datos virou peça de campanha 
eleitoral. Em seu site na inter
net, o candidato do Partido Ver
de, Ado Galli, chegou a acusar 
Tarcisio Abel (PP) de se recusar 
a participar do evento.

Já o candidato do Partido Pro
gressista informou ao juiz eleito
ral que não teve oportunidade 
de conhecer as regras do debate 
de maneira clara e com a devi
da antecedência. Segundo seus 
representantes, a coligação Com
promisso com o Futuro de Ma- 
catuba foi surpreendida depois 
do evento ter sido marcado sem 
consulta prévia do candidato.

Além disso, carros de som 
do candidato do PV anuncia
ram o evento nas ruas antes 
que o documento com as regras 
do debate chegasse ao conheci
mento da coligação de Tarcisio.

A causa seria a falta de con
tato prévio entre representantes 
da rádio e membros da campa
nha do PP. Segundo a coligação

Compromisso com o Futuro de 
Macatuba, a rádio reconheceu 
a falha de comunicação e, por 
consenso,o debate foi suspenso.

Sobre as acusações de fu
gir ao debate, a assessoria de 
comunicação da coligação 
Compromisso com o Futuro de 
Macatuba informou que os can
didatos Tarcísio e Sargento estão 
em contato permanente com a 
população nas ruas, nos comí
cios e nos encontros realizados 
durante a campanha eleitoral 
iniciada há quase três meses.

“O debate que interessa à 
população já está acontecendo 
nas ruas, nas conversas com o 
povo. No corpo a corpo com o 
eleitor macatubense, estamos 
respondendo a todos que se 
interessam em conhecer nossas 
propostas de governo. Esse con
tato direto com a população será 
mantido em nosso governo, em 
caso de vitória da coligação", 
resumiu Tarcisio Abel, segundo 
a nota enviada à redação.

ASSINADO -  Documento homologado pela Justiça mostra que Ado Galli concordou 
com cancelamento de evento; mesmo assim coligação fez uso político de fato

ECONOMIA

Lençóis Paulista terá orçamento 
de R$ 185 milhões para 2013
Do total, R$ 30 milhões são do Iprem, R$ 14,7 milhões do S A A E  e prefeitura fica com R$ 138 milhões
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Cristiano Guirado

O orçamento de Lençóis Pau
lista para o exercício 2013 
está saindo do forno. Na 

noite de hoje, a partir das 19h30 
no CAC (Centro de Atendimento 
ao Cidadão), a Prefeitura fará uma 
explanação ao público sobre a 
previsão de arrecadação e aplica
ção das verbas municipais para o 
ano que vem. A peça apresentada 
mostrará que Lençóis Paulista terá 
um orçamento de R$ 185 milhões. 
Deste total, R$ 138 milhões são 
da prefeitura, R$ 30 mi do Iprem 
(Instituto de Previdência Munici
pal) e R$ 14,7 mi do SAAE (Servi
ço Autônomo de Água e Esgotos). 
O projeto deve seguir para aprecia
ção da Câmara.

Em entrevista ao jornal O 
ECO, o diretor Financeiro da 
prefeita, Julio Antonio Gonçalves, 
explica que o aumento de arre
cadação de Lençóis Paulista para 
2013 tem uma previsão pessimis
ta. Geralmente, de um ano para 
o outro o orçamento cresce entre 
11% e 12%. Para o ano que vem, a 
estimativa é de um crescimento de 
6%. Com a expectativa de uma in
flação de 5,5% ao ano, o aumento 
real seria de 0,5%. “Tínhamos um 
ganho de 5% ou 6% acima da in
flação. Nos anos anteriores a mar
gem de crescimento foi bem maior 
do que se está prevendo", afirmou.

Segundo Gonçalves, o gran
de vilão do orçamento 2013 
será o ICMS (Imposto sobre a 
Circulação de Mercadorias e

EM CAIXA - Previsão de orçamento de Lençóis para 2013 é de R$ 185 milhões

Serviços), que tem previsão de 
queda para o ano que vem. “Te
mos uma perda estimada em R$ 
5 mi. Isso acaba reduzindo nossa 
capacidade de ampliação do or
çamento e investimentos para o 
ano que vem", explica.

Para o encontro de logo mais, 
no auditório do CAC, são espera
dos representantes de entidades 
de classe e associações de mora
dores. “Convidamos as entida
des e a população de modo geral. 
A participação, a gente entende 
que ainda é pequena", diz Gon

çalves. Depois de ser apresen
tado à comunidade, segue para 
apreciação e apresentação de 
emendas do Legislativo.

De acordo com a LDO (Lei de 
Diretrizes Orçamentárias), o orça
mento precisa ser aprovado até o 
final da atual gestão para vigorar 
sem contratempos logo no início 
de 2013. Caso isso não aconteça,

de acordo com a lei, o Executi
vo fica autorizado a aplicar um 
doze avos do orçamento de 2012 
no funcionamento da máquina 
pública até que a nova peça or
çamentária seja aprovada. “Geral
mente isso não acontece. Normal
mente em meados de dezembro o 
orçamento do ano seguinte já está 
aprovado", finaliza Gonçalves.

INFORME
Terá lugar nesta quinta-feira dia 27/09/12, sito a Rua Manuel Caetano de Godoi, 287 - 
Vila Ubirama, a reunião que definirá o futuro do projeto Gotas de Esperança.
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Saúde

MELHOR IDADE

Alimentação saudável 
auxilia na qualidade de vida
Resultados podem ser notados na terceira idade; idosos devem alinhar tratamento à alimentação

Priscila Pegatin

Comer alimentos saudáveis 
a cada três horas, beber 
no mínimo dois litros de 

água por dia e praticar ativida
de física são recomendações de 
profissionais da saúde para a 
maioria das pessoas. Na tercei
ra idade, as orientações não são 
diferentes, especialmente no 
que se refere aos alimentos. "A 
alimentação saudável deve ser 
feita ao longo de toda a vida, 
para que com a chegada da ve
lhice, as pessoas idosas possam 
desfrutar dessa fase de forma 
ativa, com o que chamamos de 
um envelhecimento saudável", 
explica a gerontóloga Nádia Pla- 
cideli. "Contudo, infelizmente 
a geração de idosos de hoje, 
na maioria, apresenta doenças 
associadas às DCNT (Doenças 
Crônicas Não Transmissíveis), 
como diabetes mellitus tipo II, 
hipertensão arterial, demência, 
entre outras".

A alimentação, tão citada, 
tem um papel importante nes
se processo de envelhecimen
to. "Até o momento o que é

ALIMENTOS X DOENÇAS

DIABETES
Idosos com diabetes devem evitar: açúcar, 
carboidratos e gorduras, como o consumo 
excessivo de pães, massas no geral e 
frituras.

HIPERTENSÃO
Hipertensos devem evitar: sal, alimentos 
processados e industrializados, já que a 
maioria apresenta altas quantidades de 
sódio.
Vale sempre ler atrás da embalagem 
do produto para saber quais são as 
quantidades de sódio do alimento.

OSTEOPOROSE
Um desequilíbrio na renovação óssea, 
resultado do processo de envelhecimento 
faz com que o organismo do idoso não 
consiga mais absorver o cálcio com a 
mesma eficiência de outras fases da vida. 
O idoso com osteoporose deve ingerir 
alimentos ricos em cálcio, como leite, 
espinafre, couve e brócolis. Além da 
exposição solar, em horários adequados, 
até as 10h e depois das 16h.
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compreendido do processo de 
envelhecimento faz com que 
possamos afirmar que alimen
tação saudável com prática de 
atividade física é o que pode 
prevenir o aparecimento e de
senvolvimento dessas doen
ças", diz Nádia.

SAÚDE -  Gerontóloga explica 
importância dos alimentos, 
especialmente na terceira idade

Mas além de ajudar a 
combater doenças, o alimento 
também é um aliado no tra
tamento. "Quanto às doenças 
crônicas específicas, como dia
betes, hipertensão e osteopo- 
rose a alimentação balanceada 
específica para cada doença 
é importantíssima, visto que 
apenas a utilização de remédios 
existentes não apresenta bom 
resultados se administrados e 
não seguidos de uma dieta ade

quada, indicada geralmente por 
um profissional especialista", 
explica a gerontóloga.

Mas comer, não é o sufi
ciente. A alimentação precisa 
ser saudável e balanceada. "A 
alimentação balanceada é im
portante principalmente quanto 
a perda de massa muscular por
que o idoso detém menos mús
culos e isto significa que uma 
menor absorção de proteínas é 
realizada no organismo, desta 
forma a obtenção de proteínas e 
vitaminas através dos alimentos 
para o idoso é essencial".

Apesar de existir restrições 
na alimentação da maioria 
dos idosos, Nádia explica que 
não existem alimentos que 
devam ser retirados do cardá
pio. "Na minha opinião, não 
há alimentos que devam ser 
eliminados. Restrições ali
mentares nunca apresentam  
efeitos positivos por longo 
prazo, na verdade adaptações 
devem ser feitas de acordo 
com o perfil de saúde de cada 
idoso. Deve haver avaliações 
frequentes para a promoção 
de saúde", finaliza.

AGUA
Beber água todos os dias é uma recomendação para 
todas as idades. Durante a velhice, a prática não deve ser 
esquecida já que, por natureza, há uma perda dos estímulos 
neuronais que faz com que o idoso não sinta tanta sede e 
isso resulta na perda de água natural do organismo.
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Importância dos exames para uma boa avaliação clínica
Rua Dr. Antonio Tedesco, 760 Fone:(14) 3263-1365
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A importância do exame 
laboratorial vem cres
cendo através dos anos, 

além de colaborar com o diag
nóstico, também tem um papel 
muito importante dentro da 
medicina preventiva, concorda

mos que a clínica é, e sempre 
será soberana, mas os exames 
laboratoriais quando bem reali
zados tem colaborado bastante 
em várias patologias.

Dentro da cultura do Bra
sileiro, acontece um fato muito 
interessante, por muitas vezes, 
escuto pacientes, amigos e fami
liares me falarem que necessi
tam fazer um check-up, pra ver 
se descobre alguma alteração, e 
por muitas vezes notamos que 
as pessoas mudam de hábitos 
dias antes de realizar este che- 
ck-up, por exemplo, você está 
acostumado a comer 6 a 8 ovos 
por dia, uma semana antes de 
realizar seus exames laborato
riais, você, suspende a ingestão 
de ovos de seu cardápio, realiza 
o exame, e logicamente obterá 
um resultado que não traduz a

p s i q u i a t r i a
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realidade, pois depois de reali
zar seus exames, seu habito de 
ingestão de ovos continuará.

Temos que ter a consci
ência que os exames labo
ratoriais, interpretam  o que 
esta acontecendo com você, 
naquele momento, por isso 
tem uma curta validade, não 
adianta, por exemplo, levar 
no seu médico, exames que 
realizou dois meses atrás.

Realizando cinco exames bá
sicos abaixo, o clínico já conse
gue de uma maneira geral fazer 
uma pequena avaliação do esta
do do paciente, logicamente que 
existem exames específicos para 
determinada patologia e ficam a 
critério do médico solicitar ou 
não estes exames.

- HEMOGRAMA: exame 
útil na avaliação e pesqui

sa de anemias, inflamações, 
leucemias, infecções virais e 
bacterianas.

- PROTOPARASITOLOGI- 
CO DE FEZES: exame utilizado 
para o diagnóstico de parasito- 
ses intestinais, com pesquisa 
direta de protozoários ou ovos 
de helmintos.

- URINA TIPO I: exame 
muito utilizado para a verifi
cação de infecções urinárias. 
Importante colher a primeira 
urina do dia para a realização 
deste exame.

- GLICEMIA: teste útil no 
diagnóstico de hipoglicemias e 
hiperglicemias

- COLESTEROL: exame re
alizado para avaliação de risco 
de doença coronariana, onde 
níveis elevados pode desenvol
ver doenças cardiovasculares

Dr Bruno de Faria Batista
CRM113.202-TEOT10487
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FOTO: A R Q U IV O  P E S S O A L

O diretor de Meio Ambiente 
de Lençóis Paulista, Benedito 
Martins, participou entre os 
dias 17 e 19 de setembro do 
Congresso Mundial de Resíduos 
Sólidos. O evento aconteceu 
em Florença, Itália. O diretor 
aproveitou para conhecer novas 
tecnologias usadas nos países 
desenvolvidos e apresentou um 
cartaz da experiência lençoense 
na área de coleta e reciclagem 
de lixo.

FOTO: J O R N A L  O ECO
GIGA EXPRESS

A Giga Express, há sete anos, 
oferece aos clientes o que 
há de melhor na área de 
tinta para impressão, com 
cartuchos, toners originais, 
remanufaturados e compatíveis. 
A Giga Express fica na Rua XV 
de Novembro, 194. Telefone 
(14) 3263-2318. Em breve, a 
Giga Express estará também 
na internet com o site www. 
gigaexpresslp.com.br

FOTO: STUDIO A

O  Fabiana, Breno e 
Claudio, na Pizzaria 
Pramio
©  Celinea e Ana Lucia, na 
Pizzaria Pramio 
©  Cleuza e Biral, na 
Pizzaria Pramio 
O  Cremoso, Luca e Lena, 
na Pizzaria Pramio 
©  Diego e Mariana, na 
Pizzaria Pramio 
O  Fabiana, Breno e 
Claudia na Pizzaria Pramio

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

• A pequena 
Alice posou 
para as 
lentes ao 
completar 
6 meses

• Gabriel 
completou 1 
aninho para 
a alegria dos 
pais
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